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da fama do 
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taveira, a perda

Pessoalmente, perdi um grande amigo. 
Goiás perde um homem público com vir-
tudes marcantes. José Taveira foi rocha 
no nome. Igualmente duro no trato da 
vida. Foi assim que foi da carreira ascen-
dente ao ostracismo no banco do estado 
de Goiás. Principalmente por optar pela 
retidão. Passou pela direção de todas as 
instituições financeiras que o Governo de 
Goiás já teve, sempre deixando sua mar-
ca. Uma delas foi montar equipes com o 
mínimo de coesão para tocar projetos e 
ações. Comandou ainda o Ipasgo, o den-
tran, a Saneago e a Secretaria da Fazen-
da. Teve a trajetória registrada em livro 
escrito por Ubirajara Galli. das pessoas 
que sempre vão fazer falta. Sempre. 

Família e Fé
Católico praticante, Taveira deixou a fé 
em vários cantos dos lugares onde viveu. 
o principal deles foi a capela, construída 
em sua propriedade, em Aragoiânia, com 
imagens cuidadosamente escolhidas, 
com muitos detalhes construídos por 
anos de projetos e sonhos. Coube a dom 
Antônio a primeira celebração do local. 
Aos amigos e familiares a honra e a emo-
ção do primeiro evento 

legado
No caso Caixego, o dinheiro recuperado 
foi devolvido ao Tesouro estadual, com 
um compromisso: a construção do Crer, 
que foi possível a partir dos r$ 5 milhões 
repassados. da mesma forma, recursos 
do FCVS, da extinta Caixego, serviram 
para quitar dívidas e tirar a gestão de 
Marconi Perillo do sufoco financeiro, no 
seu início, em 199. o ajuste de contas das 
estruturas por onde passou sempre fez 
parte da trajetória. 

o coringa

Presente ao velório de Taveira, nesta ter-
ça, 20, o ex-governador marconi Perillo 
lembrou o ex-auxiliar como um coringa, 
capaz de atuar em qualquer cargo com a 
mesma dedicação e eficiência.

clécio renuncia

o vereador Clécio Alves (republicanos) 
indica o caminho a ser seguido para 2023. 
eleito deputado estadual e com dúvida 
externada para o futuro, renunciou ao 
cargo de vice-presidente na mesa direto-
ra. É uma senha para assumir o mandato 
de deputado em fevereiro. ou não.

policarpo no 
modo desabaFo

Com decisão favorável ao terceiro man-
dato no STF, o presidente da Câmara 
municipal de Goiânia, romário Policarpo 
(Patriota) ocupou a tribuna para lembrar 
este momento. Com novo mandato ga-
rantido pela justiça no ano quem, Policar-
po bateu duro no movimento de verea-
dores que se organizavam para buscar a 
vitória na próxima eleição. Pintou um 
clima. Vai precisar de diálogo.

mais um petista

Senador eleito pelo Ceará, Camilo San-
tana é mais um petista confirmado 
para a equipe do presidente eleito de 
Lula. A fórmula vai ser repetida: áreas 
consideradas como estratégicas nas 
mãos do PT e os partidos aliados ocu-
pando cargos na periferia do poder ou 
em segmentos bem definidos. 

martelo batido
Confirmado para o comando da Casa 
Civil, o baiano rui Costa (PT) garante 
que Lula já temos 37 ministros defini-
dos. Para a maioria, falta o convite. o 
“encantador de serpentes” deve usar 
o seu poder de convencimento para 
tentar amenizar insatisfações já espe-
radas, e eu podem afastar nomes como 
Simone Tebet e marina Silva da equipe.

goiás de Fora
Nada de Adriana Accorsi na área de segu-
rança, nem Fabrício rosa na PrF. muito 
menos os devaneios de Ismael Alexan-
drino (PSd) na Saúde ou Cristiane Sch-
midt no Planejamento. A conferir. 

não é bem assim
Pelo menos dois auxiliares considerados 
como eficientes no Governo de Goiás de-
monstraram, nos últimos dias, confiança 
para continuar nos cargos. Um bom tra-
balho, a articulação política e a simpatia 
do governador são  muito importantes 
nesta hora. mas há ainda a necessidade 
de acomodar forças políticas , em alguns 
casos, de mudar para gerar motivação. e 
sempre há espaço para surpresas.

íris em vídeo

Se estivesse entre nós, Íris rezende 
completaria 89 anos nesta semana. 
marcando a data, Hamilton Carneiro 
lança oficialmente o documentário 
“Íris – 62 anos de vida pública”, mos-
trando a trajetória de um dos maiores 
(senão o maior) líderes políticos de 
Goiás o filme será mostrado no Sesc 
Cidadania, no Jardim américa. Justa-
mente no Auditório Íris rezende. 

debandada 
Nos últimos dias, vários auxiliares de 
Jair Bolsonaro (PL) vêm sendo exonera-
dos dos cargos. Vai sobrar mesmo pra 
Hamilton mourão, o vice, apagar a luz.

Qual é o legado?
Certamente, bolsonaro é o líder políti-
co com maior capacidade de mobiliza-
ção no brasil atual. Também é a pessoa 
mais propensa a criar confusão, sobre 
os mais diversos temas. Cabe uma per-
gunta: qual é o legado que a gestão de 
bolsonaro deixa para o país?
 
por Que?
Na democracia, os governos se cons-
troem e sobrevivem a partir do diálo-
go e da articulação.

“Suba o primeiro passo com 
fé. Não é necessário que 
você veja toda a escada. 

Apenas dê o primeiro passo”  
(Martin Luther King)
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Plenário

“Câmara de Goiânia não aceitará influências 
externas”, garante Romário Policarpo

em discurso durante 
Sessão Ordinária desta 
terça-feira (20), o presi-

dente da Câmara Municipal 
de Goiânia, vereador Romá-
rio Policarpo (Patriota), criti-
cou tentativa de “interferên-
cias externas” no Legislativo 
goianiense. O desabafo foi 
feito em comentário de Po-
licarpo sobre rejeição, pelo 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), da Arguição de Des-
cumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF), movi-
da pelo diretório nacional 
do Pros, que questionava 
eleição consecutiva da atu-
al Mesa Diretora da Câmara.

“Durante quase três me-
ses fizeram meu velório, 
tentaram distribuir meu 
patrimônio político den-
tro da cidade, dentro des-
ta Casa, mas a justiça foi 
feita, ao contrário do que 
muitos aqui desejaram”, 
disse Policarpo. O presi-
dente ressaltou a lealdade 

da atual Mesa Diretora e 
da maioria dos vereado-
res, que permaneceram 
ao seu lado. “Em momen-
tos difíceis a gente acaba 
descobrindo quem são as 
pessoas que de fato estão 
a nosso lado”, comentou.

Em seu terceiro mandato 
consecutivo no comando 
da Câmara, fato inédito no 
Legislativo goianiense, Po-
licarpo garantiu sua reelei-
ção em pleito antecipado, 
realizado em setembro de 
2021. O STF definiu a data 
de 7 de janeiro de 2021 
como marco temporal 
para impedir reeleições no 
comando dos legislativos 
durante a mesma legisla-
tura, fato que foi motivo 
da ADPF. Portanto, para 
efeitos da decisão, apenas 
a última eleição da Mesa 
Diretora foi considerada.

Em tom crítico, Policar-
po questionou ação movi-
da por diretório nacional 

e tentativa de judicializar 
decisão soberana dos par-
lamentares. “Esta Casa não 
será regulada por agentes 
externos. Esta Casa terá 
autonomia de fazer suas 
votações, de tomar suas 
decisões. Enquanto eu ain-
da estiver naquela cadeira 
de presidente, a decisão 
maior sempre será do 
Plenário. A decisão maior 
sempre será dos vereado-
res”, garantiu. “Tentaram me 
matar, me tornaram imortal”, 
concluiu Policarpo.

Apoios
O discurso de Romário 

Policarpo repercutiu ao 
longo da sessão no Plená-
rio. Atual vice-presidente 
da Casa, Clécio Alves (Re-
publicanos), que deixará o 
mandato para assumir vaga 
de deputado estadual na 
Assembleia Legislativa, em 
1º de fevereiro, ressaltou a 
legitimidade da eleição da 
futura Mesa Diretora. “Vossa 
Excelência recebeu a justiça 
necessária pelo trabalho, 
pela liderança, pela condu-

ção [da Casa]. Por 34 votos 
de 35. Qual Câmara teve 
isso?”, questionou.

Atual e futuro primei-
ro-secretário, Anselmo 
Pereira (MDB) destacou 
“maturidade” de Policar-
po e disse esperar que “o 
sofrimento traga a nós o 
ímpeto da razão. Vossa 
Excelência é o legítimo 
representante, pelo voto 
democrático, deste Poder”.

Vários parlamentares 
mencionaram atuação do 
presidente e da atual Mesa 

Diretora na condução dos 
trabalhos legislativos e 
das questões políticas e 
administrativas da Câmara.

“Não tenho dúvidas de 
que a Câmara Municipal 
tem uma Mesa Diretora 
excelente, que se preocu-
pa com funcionamento 
da Casa e respeita diver-
sas ideias. Nós precisamos 
cada vez mais valorizar o 
parlamento”, afirmou Mau-
ro Rubem (PT). “Uma Mesa 
que tem 34 dos 35 votos, 
se não for legítima, o que 
mais é legítimo?”, ponde-
rou Aava Santiago (PSDB).

Para o segundo vice-
-presidente da Casa, Isaí-
as Ribeiro (Republicanos), 
a Câmara provou que não 
aceita influências exter-
nas. “Quando pessoas de 
bem se unem, a vitória 
vem”, comentou.

“Quando me pergun-
tavam a respeito dessa 
ação [ADPF], eu dizia que 
o senhor sairia vitorioso, 
porque o que houve foi 
decisão deste colegiado, 
soberana, independente e 
que tem que prevalecer”, 
destacou Sabrina Garcez 
(Republicanos).

Presidente usou tribuna para criticar 
tentativa de impugnar judicialmente 
eleição da atual mesa diretora
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Presidencte da casa Romário Policarpo: condução do Legislativo com “respeito e harmonia”

homenagem

Lincoln Tejota recebe Medalha do 
Mérito Científico da UniEvangélica
O vice-governador de Goi-
ás, Lincoln Tejota, recebeu 
nesta terça-feira, 20, da 
Universidade Evangélica 
de Goiás (UniEvangélica), 
em Anápolis, a Medalha 
do Mérito Científico que a 
instituição confere a pes-
quisadores e pessoas que 
desempenham papel fun-
damental para o desenvol-
vimento da pesquisa e ino-
vação em Goiás e no Brasil. 
Reitor da UniEvangélica, 
Carlos Hassel Mendes des-
tacou o apoio do governo 
de Goiás, especialmente 
por meio do Programa Goi-
ás de Resultados (GR), con-
duzido por Lincoln Tejota 
na Vice-Governadoria, para 
o fomento à pesquisa. O 
GR foi parceiro da univer-
sidade na implantação de 
seu Laboratório de Ciência 
Energética e no incentivo 
a outras linhas de estu-
dos. O programa foi res-

ponsável pela realização 
de mais de 3,2 mil entre-
gas no atual governo. 

Carlos Hassel Mendes 
enfatizou sua satisfação 
por “ver a instituição tri-
lhando o caminho para o 
qual foi pensada”. “Temos 
agora um grande desafio 
e uma responsabilidade 
de fortalecer nossa ins-
tituição na produção do 
conhecimento, e, para 
isso, contamos com esse 
apoio tão primoroso que 
nos tem sido oferecido, 
especialmente pelo vice-
-governador”, afirmou. 

Lincoln Tejota reafir-
mou que, desde pequeno, 
é apaixonado por pes-
quisa. “O que nos trouxe 
aonde estamos, agora, foi 
a pesquisa científica, e te-
mos, creio eu, que é por 
meio dela que encontra-
remos as respostas para os 
problemas da sociedade”, 

resumiu o vice-governador.
Relatando que se sentiu 

profundamente emociona-
do pela Medalha do Méri-
to Científico que recebeu, 
Lincoln Tejota ressaltou 
que a pesquisa é necessá-
ria para avançar em áreas 
como democratização do 
acesso a energia elétrica e 
também à agenda ambien-

tal. “Se essa pauta não for 
atacada e estudada, muito 
em breve coisas não espe-
radas acontecerão, e há es-
tudos que apontam para a 
urgência de ações e para o 
grau de comprometimento 
provocado pelo uso des-
controlado dos recursos”, 
acenou Lincoln, falando 
sobre a necessidade de se 

manter a parceria entre 
o governo estadual e a 
UniEvangélica para avan-
çar na disponibilização 
de políticas públicas.

Chanceler da UniEvan-
gélica e presidente da As-
sociação Educativa Evan-
gélica (AEE), mantenedora 
da instituição, Augusto Cé-
sar Ventura definiu a en-
trega da medalha como 
um momento de alegria. 
“Ficamos felizes por ver 
um gestor público tão in-
teressado no desenvolvi-
mento do conhecimento 
e da pesquisa”, disse o 
chanceler, acrescentando 
que a AEE mantém diver-
sas casas dedicadas ao 
conhecimento, sendo a 
universidade a maior de-
las. “O apoio do governo 
do estado, via o Programa 
Goiás de Resultados e a 
Fapeg (Fundação de Am-
paro à Pesquisa de Goiás), 

é fundamental e queremos 
que essas parcerias se for-
taleçam”, acrescentou.

Pró-reitor de Pós-Gra-
duação, Pesquisa, Exten-
são e Ação Comunitária 
da instituição, Sandro 
Dutra e Silva apresen-
tou números consisten-
tes: em quatro anos, os 
projetos de pesquisa 
aumentaram em mais 
de 600%, e hoje a ins-
tituição possui 70 gru-
pos, tanto de graduação 
como de pós-graduação. 
“Temos buscado o de-
senvolvimento de novas 
linhas de pesquisa para 
que a universidade se con-
solide também no cenário 
internacional”, relatou.

Superintendente de 
Gestão Integrada da 
Vice-governadoria, Bru-
no Netto acompanhou o 
vice-governador na sole-
nidade de entrega. 
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Ao receber a medalha, Lincoln Tejota ressaltou que a pesquisa é 
necessária para avançar em áreas como democratização do acesso 
a energia elétrica e também à agenda ambiental

reitor destaca apoio do governo de Goiás, 
especialmente por meio do Programa 
Goiás de resultados, coordenado pela Vice-
Governadoria, parceiro do Laboratório de 
Ciência energética da instituição
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pesquisa

Procon Goiás encontra variação de até 
412% no preço de itens para ceia de Natal

de olho nos prepa-
rativos dos goianos 
para a ceia de Na-

tal, o Procon Goiás foi às 
ruas para uma pesquisa 
de preços com 89 itens 
tradicionalmente utiliza-
dos na data. O objetivo 
é auxiliar o consumidor 
na hora das compras, já 
que a diferença do valor 
de um mesmo item pode 
chegar a 412,31% entre 
um estabelecimento e o 
outro. O dado consta em 
relatório divulgado nesta 
terça-feira (20/12). 

Os fiscais realizaram a 
pesquisa entre os dias 12 
e 15 de dezembro, em 13 
estabelecimentos comer-
ciais de Goiânia. A maior 
variação de preço está no 
quilo do melão amarelo, 
encontrado a R$ 1,95 
e até R$ 9,99. Também 
há diferença no valor 
do limão taiti (de R$ 
1,99 a R$ 8,49 – va-
riação de 326,63%), da 
melancia (de R$ 1,75 
a R$ 7,39 – 322,28%) 
e da ameixa vermelha 
nacional (de R$ 4,78 a 
R$ 19,90 – 316,32%).

O Procon Goiás infor-
ma também determinada 
marca de vinho tinto seco 
foi encontrada a R$ 22,99 
e R$ 67,90, diferença de 
195,34%. Já o valor de 
uma ave fiesta de marca 
específica pode variar até 
191,99%, custando entre 
R$ 24,48 e R$ 71,48. O 
levantamento inclui vá-
rios outros itens, como 
panetones, pescados, cas-
tanhas e espumante.

Já em relação aos 
preços anuais, o órgão 
de defesa do consumi-
dor notou que a maioria 
dos produtos sofreu au-
mento este ano, quando 
comparado a 2021. Es-
tão mais caros neste Na-
tal, por exemplo, a maçã 
fuji (129,07%), a uva 
benitaka (101,52%), o 
melão amarelo (91%), o 
bacalhau porto (39,15%) 
e o panetone de frutas 
(24,10%). A boa notícia é 
que alguns produtos tive-
ram redução no preço em 
2022, como: lombo suíno 
temperado, com queda de 
52,54% e pistache torra-
do (de 52,54%). 

Dicas ao 
consumidor

O relatório indica que 
as festas natalinas devem 
movimentar R$ 65 bi-
lhões neste fim de ano no 
país, segundo dados da 
Confederação Nacional 

do Comércio de Bens, Ser-
viços e Turismo (CNC). O 
ramo dos supermercados 
representa 38,6% desse 
total. Por isso, pesquisar 
é a principal orientação 
do Procon Goiás na hora 
de elaborar uma ceia 
completa e, ao mesmo 

tempo, econômica.
Para garantir uma 

compra segura, a dica é 
estabelecer quanto po-
derá ser gasto, de acordo 
com o orçamento domés-
tico. O consumidor deve 
preparar uma lista com 
os itens, dos principais 

aos menos essenciais. Na 
hora de escolher os pro-
dutos é importante estar 
atento à consistência e 
qualidade (no caso de 
hortifruti), ou se as em-
balagens estão devida-
mente preservadas (para 
demais itens). 

Pesquisa avaliou valores de 89 itens 
em 13 estabelecimentos de Goiânia, 
entre os dias 12 e 15 de dezembro
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Ceia de Natal: preço do vinho tinto pode variar quase 200% em diferentes estabelecimentos

prefeitura

Celebração do Centenário de Aparecida segue com show 
de Di Paullo e Paulino e entrega de obra no Colina Azul

A celebração do cente-
nário de Aparecida segue 
com show especial da 
dupla sertaneja Di Paullo 
e Paulino e entrega da 
revitalização da Avenida 
Flamingo, no setor Colina 
Azul, nesta quinta-feira, 22, 
a partir das 17 horas.

De acordo com o prefeito 
Vilmar Mariano, a obra e o 

evento integram o calendá-
rio de Celebração do Cente-
nário de Aparecida. “Nossa 
cidade completou 100 anos 
em 2022 e só temos mo-
tivos para comemorar. Por 
isso, cada obra, cada evento 
é uma festa que ficará mar-
cada nesse centenário”, des-
tacou o prefeito.

No canteiro central da 
principal via do bairro fo-
ram implantados seis mil 
metros lineares de pista 
de caminhada de concre-
to com acessibilidade, im-
plantados bancos, mesas e 
pergolados em madeira e, 
ainda, uma academia aber-
ta com diversos aparelhos 
para a prática gratuita de 
exercícios físicos.

A obra foi executada 
pela Secretaria de De-
senvolvimento Urbano. 
Segundo o secretário da 
pasta, Aldivo Araújo, o es-
paço também recebeu 
novo gramado, cerca de 
5,2 mil metros quadrados 
(m²) de grama esmeralda, 
paisagismo e uma nova 
iluminação. O valor total 
da obra é de R$ 780 mil.

“Esta é mais uma área 
de lazer e convivência que 
será entregue aos morado-
res de Aparecida, com tudo 
de maior qualidade. Espa-
ço como esse valoriza a 
região, proporciona quali-
dade de vida aos morado-
res e embeleza a cidade”, 
pontuou o secretário.
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como o ano 
do centenário 
com eventos 
comemorativos 
durante todo ano
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programação 
para o réveillon 

Além de oferecer alta gastronomia, 
o Flamboyant Shopping já anuncia 

novidades para a virada do ano, 
dia 31 de dezembro, em seu Polo 

Gastronômico. Uma programação 
imperdível já está sendo preparada 

por cada restaurante e quem passar 
o réveillon no local poderá desfrutar 

de uma elaborada queima de fogos 
com duração de até cinco minutos. 

em meio a uma celebrada seleção 
gastronômica, as atrações que estão 

sendo preparadas nos restaurantes 
participantes incluem decoração 
temática, pista de dança, espaço 

kids com monitores, música ao vivo, 
presença de dJ e muita animação para 

começar 2023 em grande estilo

picadeiro de natal
A decoração natalina escolhida pelo 

Flamboyant Shopping, “Circo de Natal”, 
baseia-se na vontade do bom Velhinho 

em compartilhar arte e alegria com 
os visitantes do empreendimento. 

Na Praça da Cúpula, piso 1, a magia 
exibe ursos circenses, presentes 

de forma aérea na nova cúpula de 
vidro e próximos à grandiosa árvore 

de natal, com 12 metros de altura. 
esse cenário lúdico reserva diversos 

espaços instagramáveis, mas para os 
pequenos, além de xícaras giratórias, a 
interação fica por conta de um passeio 

de trenzinho, que passa por um túnel 
iluminado, numa visão privilegiada da 

decoração

panetone para 
todos os gostos 

os panetones são os queridinhos 
das festas de fim de ano. o bretas, 

com lojas em Goiás em minas Gerais, 
conta em suas prateleiras com opções 

industrializadas de diversas marcas. 
mas os queridinhos dos clientes são 

os panetones de produção própria, 
que representaram 35% das vendas 

do último ano, que podem ser 
encontrados nas opções tradicionais 

com frutas cristalizadas ou com 
gotas de chocolate. outra opção são 

os trufados nos sabores de avelã, 
leitinho, doce de leite e brigadeiro. os 

sabores foram selecionados devido a 
escolha e preferências com os clientes 

da rede. os valores dos produtos de 
fabricação própria são variáveis.

As quatro estações - Um hit não é um hit 
por acaso. Por isso, Australian Gold, marca 
licenciada pelo Grupo boticário, anuncia a 
chegada de sua mais nova campanha de 
Alta Temporada, com a regravação de um 
dos maiores clássicos do pop brasileiro. 
Para reforçar a importante mensagem de 
conscientização sobre a proteção da pele 
durante todo o ano, a marca, que é referência 
em proteção solar para todos os momentos 
debaixo do sol, apostou no remake da 
famosa música “As Quatro estações”, da 
dupla Sandy & Junior. em uma regravação 
inédita, o hit dos anos 90/2000 ganha 
uma nova roupagem com a voz de Silva e 
produção de rdd que adicionam à canção 
toda brasilidade, bossa e o gingado que a 
estação mais quente do ano pede. 

Taça das implacáveis - Quando 
uma heroína cresce, milhões nascem. 
Com esse mote, o boticário lançou, 
em setembro, a Taça das Implacáveis, 
o primeiro campeonato oficial, que 
contou com a participação de 90 
meninas, reunidas em 18 times. Nesta 
semana, foram anunciadas as equipes 
campeãs, endgame e mooncats, 
classificadas em primeiro e segundo 
lugar, respectivamente. A competição, 
focada em CS:Go (Counter Strike-
Go), faz parte do Heroínas do Game, 
movimento criado pelo boticário para 
apoiar e promover o protagonismo 
feminino no cenário gamer.

My Winery - A importadora de vinhos my Winery, dos sócios 
Felipe Prigol, marlla Santos e Cássio ribeiro, está em festa 
com a publicação da edição de dezembro da revista AdeGA 
em que apresenta os vinhos bem avaliados de 2022, dentro de 
um universo de mais de 3,3 mil rótulos. A edição evidenciou a 
avaliação do vinho bresesti Pequeñas Coleciones Arinarnoa 2020, 
um dos rótulos que tem importação exclusiva feita pela casa 
goiana. Na foto: Cássio ribeiro, marlla Santos e Felipe Prigol.

Espaço Rildo Lasmar - A espera está acabando, 
o novo espaço rildo Lasmar promete surpreender 
os frequentadores do Flamboyant Shopping 
Center, localizado no Jardim Goiás, em Goiânia. Com 
inauguração prevista já para o início de 2023, o 
espaço contará com spa completo de reconhecimento 
internacional, atendimento odontológico e médico 
especializado em diversas áreas, além dos serviços 
de estéticas que já são a marca do empresário e 
cirurgião dentista rildo Lasmar.
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Messi é convidado a eternizar os pés 
na calçada da fama do Maracanã

o craque Lionel 
Messi, que liderou 
a conquista do tri-

campeonato mundial da 
seleção argentina no do-
mingo (18), na Copa do 
Catar, será convidado a 
eternizar os pés na Calça-
da da Fama do Maracanã, 
o Estádio Jornalista Mário 
Filho, no Rio de Janeiro.  
Por meio de publicação 
no Instagram a Superin-
tendência de Desportos 
do Estado do Rio de Ja-
neiro (Suderj) anunciou 
a reiteração do convite 
oficial ao atacante ar-
gentino, em comunicado 
a ser enviado à Federa-
ção Argentina de Fute-
bol (AFA). O primeiro 
aceno para que o ata-
cante gravasse os pés 
no estádio foi feito em 
2019, quando Messi e a 
Albiceleste faturaram a 
Copa América no Brasil.

“Lionel Messi já de-
monstrou dentro e fora de 

campo toda a sua impor-
tância. É um jogador que 
já está há anos no mais 
alto patamar da história 
do futebol. Essa conquista 
da Copa do Mundo é só a 
coroação de uma carreira 

linda e vitoriosa. E nada 
mais justo que o Maracanã 
preste esta homenagem 
a ele. Afinal, Messi é um 
gênio da bola”, afirmou 
Adriano Santos, presi-
dente da Suderj, autar-

quia do governo do es-
tado do Rio de Janeiro, 
que administra o Mara-
canã, em parceria com 
Flamengo e Fluminense.

A calçada da fama no 
Maracanã tem marcas 

de ícones brasileiros do 
futebol mundial - Pelé, 
Garrincha, Rivelino e 
Ronaldo Fenômeno, en-
tre outros – e um seleto 
grupo de sete estran-
geiros: Elias Figueroa 

(chileno), Alcides Ghig-
gia (uruguaio), Romerito 
(paraguaio), Petckovic 
(sérvio), Eusébio (portu-
guês), Loco Abreu (uru-
guaio) e Franz Becken-
baueer (alemão).  

Craque argentino 
foi chamado 
pela 1ª vez na 
conquista da 
Copa América
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